



à Patrice BESSAC, président d'Est-Ensemble-Grand-Paris,
Alexie LORCA, élu(e) à la Culture,
Fabrice CHAMBON, directeur de la Culture,

Copie à Dominique ARU, Corinne BOPP, Dominique CABRÉRA, Robert GUÉDIGUIAN, Dominik MOLL, Tanguy PERRON, Christian PFOHL, Sophie VAILLANT..., professionnels du cinéma,

à Antoine HEUDES, Victor COURGEON Stéphane GOUDET et Marie BOUDON, du Méliès,

à Catherine GIFFARD, Jean-Pierre BONNET, Béatrice NAVAJAS, ex-camarades...

Le **conseil du Cinéma** montreuillois a été créé par la mairie de Montreuil en 2002, il y a 21 ans, pour accompagner la municipalisation de la gestion du cinéma Le Méliès. Il correspond aussi à l'accueil de Stéphane GOUDET comme directeur artistique de ce cinéma.

Comme vous vous en souvenez, cette instance consultative a pu jouer un rôle très important pendant 2 décennies au long des péripéties traversées par Le Méliès. Elle s'est auto dissoute en février 2020, quelques jours avant le 1^{er} confinement, suite au transfert définitif de la gestion du cinéma de la mairie vers le territoire. Ses membres d'alors s'étaient donné rendez-vous en mai suivant pour réfléchir à la suite de l'existence de leur réunion...

Deux ans plus tard, l'association de spectateurs **Renc'Art au Méliès**, elle aussi âgée de 20 ans, a souhaité relancer cette réflexion et a envoyé un courrier à l'ensemble des anciens partenaires. Ce courrier et les réponses diverses qui ont suivi ont toutes été positives.

La richesse et l'importance de la vie de notre cinéma méritent qu'on y consacre des attentions particulières et suivies. Élus, professionnels du Cinéma, agents du Méliès, instances administratives diverses, spectateurs, représentants et accompagnants de la jeunesse... continuent certainement d'avoir des points de vue sur leur salle de spectacle favorite et de désirer partager les bilans de leurs activités et leurs perspectives communes.

En ce qui concerne notre association, c'est le cas : forts de nos 358 adhérents et de nos relations privilégiées et conventionnelles avec le cinéma, nous sommes frustrés d'échanges sur le fonctionnement du Méliès et avons plusieurs idées à évoquer avec nos partenaires.

Par ce nouveau courrier qui reprend le précédent, nous en appelons au président du territoire et à l'élu(e) à la Culture, seuls en capacité de concrétiser ce projet ambitieux et d'engager une concertation en vue de la mise en place d'un **conseil du Méliès**, consultatif, qui réunirait les mêmes collègues de représentants que l'ancien conseil et qui pourrait se retrouver une ou deux fois par an.

Nous attendons avec impatience le soutien des uns et des autres, en espérant nous retrouver très bientôt et comptons sur une initiative positive de l'Établissement public territorial pour donner forme à nos espoirs et proposer un cadre efficient et favorable.

Nous restons à votre disposition.

Cordialement,

Pour le conseil d'administration de Renc'Art au Méliès,
Montreuil, le 21 février 2023